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Abstract (en)
The method involves stacking bags on a table (1) by placing two flaps (V1, V2) and a third flap of the bags in same direction in a lower position.
The table is movable and pushed by force (F) against a stop (2) that is fixed and connected to another table (3) and extended above the flaps. The
stop is provided with a pointer member (4) or a clip under action to perforate the flaps. The air flow is sent above the tables to open an upper bag to
introduce the object by pushing the object to bottom of the bag, so that the object is partially torn and slipped at the action of the tip of the member.
An independent claim is also included for a machine for bagging object using bags.

Abstract (fr)
Procédé pour ensacher des objets à l'aide de sachets , se présentant sous la forme d'un tube aplati fermé à une extrémité et ouvert à l'autre,
comportant deux faces réunies par des soufflets latéraux et dont l'une des faces s'étend au-delà de l'autre pour former un volet consistant à empiler
les sachets en disposant leurs volets dans le même sens, la face la plus courte étant disposée sur le dessus, à appliquer la pile ainsi formée contre
une butée (2), disposée au dessus des volets, comportant, au moins, un organe pointu (4) susceptible sous l'effet de la pression de transpercer en
permanence, au moins, deux volets (V1,V2), à envoyer un jet d'air pour ouvrir le sachet supérieur et à introduire l'objet en le poussant jusqu'au fond
du sachet qui sous cette action se déchire partiellement et échappe à l'action de la pointe précitée.
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